
 

 

  

FEVRIER DEVANT TA FACE ( JOUR 29 ) Clôture 
CULTE DOMINICAL DU 27 FEVRIER 2022 
NOTRE PERE QUI ES AUX CIEUX -79- 
Pardonne-nous nos offenses… 
Matthieu 6 : 12 ; Hébreux 10 : 26 
Frère Maurice Mwehu, Pasteur 

Il y a des signes qui ne se discutent point, ayons un signe qui fera voir que notre Dieu 
est vivant… 
 

2. Le grand danger 
Le grand danger autour du péché volontaire est ce piège contenu dans la volonté 
propre. 
La volonté est une faculté du libre choix dont toute personne spirituelle ou humaine 
est dotée (Dieu, les hommes, Satan). A un certain degré, la mauvaise orientation de 
notre volonté peut devenir un piège fatal qui entraine inévitablement la mort. Et dans 
ce cas précis, il s’agit de la mort spirituelle qui est la plus dangereuse et ne constitue 
point une inquiétude pour beaucoup. 
Combien de gens ne sont-ils pas morts spirituellement quoiqu’ayant une bonne mine 
extérieure ! 
 
Dieu  ne nous oblige pas, bien au contraire, il nous aide à choisir (Deutéronome 30 : 
19). Nous ne pouvons pas tout attribuer au Diable non plus, nous sommes libres de 
décider sur nous-mêmes, sur Dieu et sur le Diable. Si nous nous conduisons nous-
mêmes, nous mourons.  
Ainsi, posons-nous la question de savoir jusqu’où, accepterons-nous que notre 
volonté nous conduise ?  
Il y a des choses qui nous arriverons par notre volonté en nous clouant sous des 
conséquences graves et irréparables. Le récit de Guéhazi dans 2 Rois 5 :20-27 nous 
enseigne mieux à ce sujet. Sa lèpre n’a pas eu de remèdes quoique son maitre eut 
guéri autrefois Naaman de la même maladie (2 Rois 5 : 9-14). 
Apprenons à gérer notre liberté et cessons d’attribuer la cause de nos malheurs aux 
autres ni aux démons. Contentons-nous de ce que Dieu nous donne et arrêtons par 
notre volonté de désirer charnellement ce que naturellement nous n’avons pas reçu.  
Tout nous est permis mais tout ne nous est pas utile selon la parole de Dieu dans 1 
Corinthien 6 : 12. 
 
Le péché volontaire impardonnable est une preuve que tout ce que nous voulons n’est 
pas toujours ce qui nous procure le bonheur.  Ce fameux « Je le veux » que nous 
lâchons n’importe comment et parfois sans en comprendre le sens nous  apporte 
bien d’ennuis. 



 

 

  

Un homme doit avoir une volonté !!!  Et, cette volonté ne passera pas toujours sur un 
chemin facile. La Bible nous en parle plus clairement dans Matthieu 7 : 13-14. 
Les gens iront au ciel tout comme à l’enfer par leurs volontés. Quelle est notre 
volonté ? 
Le destin d’Elie et celui d’Achab furent opposés par leurs choix volontaires. Achab prit 
une femme païenne par sa volonté. S’il pouvait savoir l’issue de son choix (mourir 
dans un char et être léché par les chiens, 1 Rois 22 :38).  
 
Si nous pouvons savoir notre issue, nous prendrons du recul devant certaines choses 
en nous recadrant. Si nous savions que le chemin que nous prenons nous amènerait 
au chaos, nous dirigerions notre volonté dans un bon sens. 
Par contre, Elie fut monté glorieusement au ciel par la même volonté, après s’être 
opposé à Jézabel. 
Reconsidérons notre liberté à travers tout ce que nous faisons : pasteur, médecin, 
avocat…maman, papa, jeune enfant… 
Si nous ne recadrons pas notre liberté positivement, les conséquences nous seront 
catastrophiques ; voilà le sens du péché involontaire dont il s’agit ici. Nous en parlons 
plus en détails prochainement. 
 


